

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 6230 - 04

Stuttgart, 14.01.2019

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen <b>Bündnis Zukunft Stuttgart 23 (BZS23) - Gemeinderatsgruppierung</b>
Datum 11.12.2018
Betreff <b>Mehr Flüsterasphalt</b>

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Das Tiefbauamt verwendet im gesamten Stadtgebiet bei Sanierungen und im Neubau möglichst geräuscharme Beläge, insbesondere auf den Hauptverkehrsstraßen. Geräuscharme Beläge entfalten ihre Wirkung allerdings erst ab ca. 50 km/h. Dann dominieren die Abrollgeräusche und nicht mehr das Motorgeräusch.

Das genannte Teilstück in der Solitudestraße wurde mit einem geeigneten Asphaltbelag saniert. Das Abrollgeräusch ist in der Anfangsphase etwas höher, da aus Gründen der Griffigkeit mit Split abgestreut wurde.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>